

MESSAGE DE SON EXCELLENCE
EVARISTE NDAYISHIMIYE,
PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE
DU BURUNDI À L'OCCASION DE
LA PRÉSIDENTE DU CONSEIL DE
PAIX ET DE SÉCURITÉ AU MOIS
D'AVRIL 2022



**Monsieur le Commissaire aux Affaires
Politiques, Paix et Sécurité,**

**Chers Membres du Conseil de Paix et
de Sécurité de l'Union Africaine, dans
vos rangs, grades et qualités respectifs,**

Je suis très heureux qu'à partir de minuit, ce 1er avril 2022, le Burundi préside ce Conseil qui assume un rôle prépondérant et de premier plan dans la prévention, la gestion, le règlement des conflits et dans la consolidation de la paix, pour que tous, sur le continent africain, nous puissions cheminer vers la stabilité, la paix la croissance inclusive et le développement durable. Je vous félicite pour la confiance que l'Afrique a placée en vous pour que vous soyez le porte-flambeau de la continuation du sentier vers l'autodétermination, la liberté, l'unité et la prospérité de tous les peuples africains.

Malgré les défis auxquels l'Afrique est confrontée et la situation sécuritaire rendue très complexe par les changements anticonstitutionnels observés dans certaines parties du continent qui viennent s'ajouter au joug du terrorisme et de l'extrémisme violent, je ne doute pas que la sagesse et le leadership éclairé qui sont les vôtres nous feront avancer à grand pas vers la construction de l'Afrique à laquelle nous aspirons pour 2063.

**Nous voulons une Afrique exempte de
conflits, de terrorisme et d'extrémisme
violent qui déchirent notre tissu social
et nous endeuillent au quotidien.**

Nous voulons une Afrique exempte de conflits, de terrorisme et d'extrémisme violent qui déchirent notre tissu social et nous endeuillent au quotidien, une Afrique sans malice et sans désespoir d'une jeunesse laissée à elle-même, une Afrique entièrement réconciliée avec elle-même, forte et unie et dont les peuples vivent en parfaite harmonie.

Avril 2022 est un mois sacré du Ramadan, de sacrifice de soi, de prière et de jeûne. Je saisis cette occasion, au nom du Peuple Burundais et en mon nom propre, pour souhaiter à tous les frères et sœurs Musulmans d'Afrique Ramadan Moubarak. Puisse Allah vous donner toute la prospérité et le succès et donne, à travers vous, Membres du Conseil de Paix et de Sécurité, une vie saine à tous les Peuples d'Afrique.

Avril 2022 est aussi un mois durant lequel les chrétiens commémorent la résurrection du Christ et communient, le symbole, par excellence, de la victoire contre le mal. Puissiez-vous donc, chers Membres du Conseil de Paix et de Sécurité, vous êtes les héros dont l'Afrique a besoin pour vaincre ses peurs et sécher ses larmes car, comme l'a si bien dit Nelson Mandela, «**les héros sont ceux qui font la paix et qui construisent**».

Musulmans ou Chrétiens, Membres du CPS, que vous soyez du nord, du sud, de l'est, de l'ouest ou du centre, nous attendons de vous plus que la victoire contre ces forces du mal qui nous empêchent de nous libérer, d'être unis, de vivre en paix et de nous développer durablement.

Vive l'Afrique !